
E-mail 105/2014 del 10 agosto 2014 
  
Egr. Cittadini, 

in data 29 luglio 2014 inviammo la lettera ricevuta dal sig. Alessandro Billi, membro della commissione 

bilancio, riguardante la situazione del torrente Uria. Alessandro Billi, indirizzò una serie di richieste al 

sindaco, Maria Ori Belometti e solo dopo la protocollazione, in un'ottica di trasparenza e informazione 

al Cittadino, diffuse la lettera. 
Oggi trasmettiamo la risposta istituzionale del sindaco, dott.ssa Maria Ori Belometti (allegato 

DSCN0401.JPG) e la successiva risposta del sig. Alessandro Billi. Noterete che il sindaco, prima di 

rispondere al sig. Alessandro Billi (protocollo n. 4593 del 4-08-2014), aveva fatto affiggere almeno dal 

giorno 3-08-2014 nella bacheca privata del gruppo di maggioranza "Uniti per Villongo", la risposta. 
Strano paese il nostro; un membro della commissione bilancio, nella sua funzione istituzionale, richiede 

informazioni al sindaco e prima della risposta istituzionale, scopre che il gruppo "Uniti per Villongo" gli 

ha risposto. 
La nostra associazione sta chiedendo dal novembre 2012 all'assessore Mario Vicini, quale sia la 

situazione dell'aria e dell'acqua e che risposte riceve? Nessuna! Chiede di sapere chi ha autorizzato 

l'ing. Giuseppe Vigani noto mecenate del basso Sebino, all'utilizzo di un mezzo comunale, per fini non 

istituzionali e che risposta riceve? Nessuna! Evidenzia una serie di abusi edilizi e favoritismi vari, sotto 

gli occhi di tutti, che nessuno vede e che risposte riceve? Nessuna! A questo punto, vista 

l'inconsistenza politica del sindaco, se il gruppo "Uniti per Villongo"volesse rispondere, anche attraverso 

Tazebao, sarebbe apprezzabile. 
  

  
“Non chi comincia ma quel che persevera.” 

   
  
  
Saluti 
  
Marco Consoli 
Presidente dell’Associazione Cittadini in Comune - Movimento Civico Villongo 
 


